
UNE BROCHURE INTERESSANTE (1)

NOUS recommandons aujourd'hui à nos lecteurs un ouvrage qui traite d'une question vitale.

Par l'importance du fond, par les conséquences désastreuses qui peuvent découler de l'adoption des projets qu'il combat, par la personnalité de l'écrivain et l'autorité que confèrent à ses vues de longues années consacrées à la cause de l'éducation, le livre dont nous ne pouvons que parler brièvement se signale à l'attention de tous ceux qui, de près ou de loin s'occupent de l'éducation canadienne-française et catholique.

L'on sait que trois projets ont été lancés au sujet de l'éducation et des relations des provinces en cette matière. Le premier est de M. Harper, ci-devant inspecteur des écoles supérieures protestantes de la province de Québec : son objet était la création d'un département d'éducation à Ottawa, sous le contrôle du gouvernement fédéral.

Le second du Dr Roddick, de Montréal, demandait l'établissement d'un bureau médical fédéral pouvant octroyer des diplômes valables pour toute l'étendue de la Confédération (1901).

Le troisième, de M. Robbins, Principal de l'École Normale McGill, à Montréal, suggérait la formation d'un bureau Central d'examineurs ayant pour princi-

(1) Education et Constitution, par l'Hon. Boucher de la Bruère surintendant de l'Instruction publique de la Province de Québec, officier de l'Instruction publique de France.